

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan di Desa Cempedak Lobang Kecamatan Sei Rampah Kabupaten Serdang Bedagai maka penulis mengambil beberapa kesimpulan yakni:

1. Masyarakat mempercayai pengobatan tradisional karena leluhur mereka yang membawa kebiasaan tersebut. Pada zaman dulu tidak ada pengobatan secara medis, maka masyarakat zaman dulu berobat ke dukun/tabib dengan menggunakan pengobatan tradisional yang terbuat dari bahan- bahan alami dan mudah didapatkan di sekitar lahan rumah. Kebudayaan tersebut masih berkembang sampai sekarang, karena dari pengalaman, pendidikan dan pengetahuan. Sebagian masyarakat Cempedak Lobang menggunakan cara pengobatan yang disembuhkan oleh para dukun atau tabib. Fasilitas ekonomi dan transportasi mendukung masyarakat untuk menjalani pengobatan tradisional karena jarak dan biaya yang ditempuh untuk ke medis sangat mahal. Selain itu masyarakat cukup jeraakan pengobatan medis yang mahal namun penyakit tidak kunjung sembuh. Masyarakat berpendapat banyak mengonsumsi obat-obatan medis yang berbahan kimia malah dapat mengakibatkan gangguan jantung, lambung dan rahim.

2. Usaha masyarakat memadukan pengobatan tradisional dengan modern untuk mempercepat penyembuhan. Semua yang dilakukan dalam memadukan pengobatan tersebut tidak mendapatkan hasil. Masyarakat lebih mempercayai penyakit yang didatangi sembuh karena adanya pengobatan tradisional. Pada awalnya masyarakat mencoba melakukan pengobatan modern. Namun hasilnya tidak kunjung sembuh juga. Pengobatan tradisional dilakukan dengan cara terapi kuduk, penyemburan air tasbeih yang sebelumnya sudah dibacakan dengan ayat-ayat Suci Al-Qur'an dan mantra yang dipelajari para dukun/tabib, sedangkan pengobatan modern dilakukan dengan cara mengontrol penyakit, dan hanya di beri obat jika penyakit yang diderita penyakit biasa, jika penyakit kronis diberi terapi khusus.
3. Masyarakat beranggapan tidak ada manfaat memadukan pengobatan tradisional dan modern, karena mereka berpikiran bahwa pengobatan tradisional yang mampu mengobati penyakit yang mereka derita. Biaya yang besar dikeluarkan dalam pengobatan modern tidak sesuai dengan hasil yang mereka inginkan. Pemaduan pengobatan tersebut membuat *mind set* masyarakat tidak berubah dalam mengatasi pengobatan secara tradisional. Masyarakat masih mempunyai kepercayaan yang kuat dengan pengobatan tradisional yang sudah dilakukan sehari-hari secara turun menurunlah penyakit dapat disembuhkan.

5.2 Saran

Setelah peneliti melakukan penelitian langsung ke lapangan dan melihat bagaimana kondisi yang dialami oleh para informan di Desa Cempedak Lobang Kecamatan Sei Rampah Kabupaten Serdang Bedagai maka peneliti memberikan saran diantaranya:

1. Masyarakat yang memiliki *mind set* yang belum mampu diubah oleh pemerintah tentang pentingnya konsep sehat, seharusnya diberi pengertian terus- menerus. Agar masyarakat tidak memandang buruk tentang pengobatan modern, dengan mengonsumsi obat-obatan medis tidak memiliki dampak yang seperti masyarakat pikirkan.
2. Pemerintah harus mempunyai fasilitas dalam transportasi dan memangdi gratisan pengobatan secara modern. Agar masyarakat tidak memiliki alasan faktor ekonomi. Menjadi penghalang mereka berobat ke medis.
3. Masih kurangnya sarana pemerintah tentang pengobatan modern harus tetap di tingkatkan sampai masyarakat paham pentingnya berobat ke medis.

